



ALEJANDRA Del Moral (centro), arropada por Ana Lilia Herrera y Alejandro Moreno, ayer.

Con Alejandra Del Moral, PRI hace cierre de filas total

EXGOBERNADORES

y líderes estatales le dan su apoyo para el Edomex; la coordinadora por la Defensa del estado confía en derrotar a Morena

Redacción • La Razón

DESDE LA SEDE del prismo mexiquense en Toluca de Lerdo, el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, varios exgobernadores y miles de líderes priistas de la entidad refrendaron su apoyo a la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral.

El evento fue una muestra de unidad en la que participaron todos los aspirantes a la gubernatura y un desplante de fuerza para mostrar que el PRI mexiquense continúa siendo el bastión líder y tiene todavía capacidad de movilización en todo el estado.

EL TIP

EN OCTUBRE, la dirigencia del PRI en el Edomex designó a Alejandra del Moral como coordinadora por la Defensa estatal, con lo que se perfila como candidata a la gubernatura.

Del Moral agradeció el apoyo de quienes aspiraban a la gubernatura, ofreció incorporar sus ideas y sumar a sus equipos de trabajo dentro de su proyecto.

Refrendó su confianza en derrotar a Morena en los siguientes comicios electorales, tal y como lo hicieron en 2017, cuando el ahora gobernador Alfredo Del Mazo se impuso sobre Delfina Gómez, y luego en 2021, cuando la alianza del PRI, PAN y PRD obtuvo más de 500 mil votos que la alianza de Morena, PT y PVEM.

Arropada por sus compañeros de partido, Alejandra del Moral declaró que "en el Estado de México empieza la derrota del morenismo" y negó rotundamente que el PRI vaya a conceder la siguiente elección. Al contrario, declaró que "el prismo mexiquense no va a entregar el Estado de México. Aquí lo único que se va a entregar son buenos resultados".

Del Moral se perfila como la virtual candidata de la alianza PRI, PAN y PRD, al estar mejor posicionada que Enrique Vargas para enfrentar a la morenista Delfina Gómez.

Según el sondeo realizado por GI36, Alejandra del Moral figura como la aspirante mejor posicionada entre la opinión pública. Las preferencias por partido indican que habrá una contienda cerrada en la que los partidos aliancistas arrancan con una ligera ventaja.

Por otra parte, Del Moral anunció que se reunió con Enrique Vargas y Omar Ortega, en el marco de los preparativos para la elección del Estado de México en 2023.

16.9
Millones de habitantes tiene el Edomex